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_A n fra g e b e a n t W 0 r tun g 

Eine Anfra.ge der Abg. ,e z e t tel und Genossen, betreffend 

die widmungswidrige Verwendung VOn gesammelten Arbeitergeldern durch die 

kommunistischen Betriebsräte in den Raxwerken Wr~Neustadt, hat Bundesminister 

für Justiz Dr. T ach So d e k wie fol.gt beantwortet' 

"Ich habe eine Abschrift der Anfrage der Obarstaatsanwaltschaft 

Wien mit dem Ersuchen übermittelt, durch die zuständige Staatsanwaltschaft 

.. Wr.Neustadt eine Uberprüfung des in der Anfrage aufgezeigten Vorganges 

durchzuführen. fiber das Ergebnis der Uberprüfung wird mir Bericht erstattet 

we~den. Sollte ein strafbarer Tatbestand vorliegen und erweislich sein, wird 

er pflichtgemäss verfolgt werden I' 

.... _._ • ..., "'c; .... 

34/AB VIII. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




